

エンジョイ

豊橋市立下条小学校

2学年 学年通信

2025年12月23日

NO. 27

おもちゃ祭り大成功！



生活科の授業でおもちゃを作り、おもちゃ祭りを開きました。1年生を招待し、楽しませることができました。すっかりお兄さんお姉さんになり頼もしい姿が見られました。



「よいしょ、よいしょ」 外畠の大根、大豊作！

12月15日(月)に外畠に大根を収穫しに行きました。大きく育った大根を見て子どもたちは大喜び。どれを抜こうか考えて協力して収穫する姿が見られました。子どもたちの振り返りからは、「葉っぱじゃなくて、白いところを持つと抜きやすかった」「左右にゆらすと簡単にぬけた」「横じやなくて上に引っ張ると大根が折れないよ」などの学びが見られました。1月には保育園の青組さんと一緒に収穫をします。大根収穫のコツを上手に教えられる期待をしています！



町探検の発表会を行いました。1年生を招待しました。下条で発見したことを劇とクイズで発表しました。

1月7日(水)の予定・持ち物

3時間授業 給食なし

①始業式②学活③国語

11時40分一斉下校

- ・冬休みの宿題
- ・タブレットと充電器
- ・上ぐつ
- ・体育館シューズ
- ・成績ファイル
- ・国語の用具
- ・図書の本(9日まで)
- ・お道具箱(8日まで)

どうぐばこや絵の具セットの中でたりないものを書いて3学期にもってきましょう。